横尾議員 旧小学校の管理規程につきまして、4団体が入るという話しで町長の答弁でありましたけど、私の方が懸念していることについて、防犯面でありまして、よく体なんかは忙しくて、夜も残業するような状況が見受けられます。そういう観点から校舎の鍵の管理であるとかいうふうなことは十分に考慮していただきたいと思いますが、そういう意味については、両方から出入りができると、東西から出入りできるような施設になっていますので、そういうふうに少し、早急な質問でありますが、そういう分については、セキュリティに任せるのかというふうな方針でいくのか、そういうところのお話を伺えたらと思います。

枡富議長 宮内主幹。

宮内総務課主幹 只今の防犯面についてのご質問にお答えします。現時点でまだはっきり決めていませんが、セキュリティの関係で団体の方でするのか、警備会社に任せるのか、これから検討してまいります。以上です。

枡富議長 横尾議員。

横尾議員 4 団体からこれ以上増える可能性もありますので、 3 階建ての施設でもありますし、いろいろその辺りは考慮していかなければならないと思いますので、是非、慎重な運用をお願いしたいと思います。以上です。